

6/13/7

Juventud - voluntad

Mondragón es de la categoría de los jóvenes de Acción Católica, cuya vitalidad desbordante va fecundando todos los rincones y todas las actividades.

Mondragón se moverá en adelante al ritmo que le señale en juventud pupante con aspiraciones de conquista.

El hombre vive lo que vive su voluntad y el hombre es lo que es su voluntad. La juventud mondragonesa tiene su voluntad en ese punto de jóvenes de Acción Católica que le señalarán la ruta a emprender.

La juventud de Acción Católica es la voluntad que quiere un mañana mejor.

Ella seguirá adelante sin transijir ni pactar con nadie.

Ella sabe que hasta el ridículo dejó de ser ridículo

cuando se hace solemnemente y con aplomo.

En firmeza y aplomo nacidos de nuestros conocimientos  
emprenderemos ese ruta del triunfo.

Podréis extrañarse de vernos seguir modos de vida,  
maneras de diversiones nuevas, pues somos los crusa-  
dos que traemos por misión la imposición de otro  
estilo de vida en armonía con nuestros principios e-  
vangélicos.